



„Es ist ein wundervolles Gefühl, zu wissen, dass meine Duftkreationen Menschen auf der ganzen Welt begleiten!“ *Brigitte Witschi.*

"It is a wonderful feeling to know that my fragrance creations will accompany people from all over the world!" Brigitte Witschi.

helvetic
airways



8_5513

ODEM-SWISS PERFUMES

Blauer Enzian.

Eau de Toilette Spray.

'Blauer enzian' ist ein leichter, frischer Duft, ein luftiger Begleiter für Sommertage!

Die Duftlinien von ODEM-SWISS PERFUMES werden von Brigitte Witschi kreiert und hergestellt.

Die Parfumeurin lebt und arbeitet in der Nähe von Bern. Schulungen und Weiterbildungen in Grasse und die stete Arbeit an eigenen Kreationen, brachten sie ihrem Ziel, der Entwicklung einer eigenen Parfümlinie, immer näher. Heute hat sich Brigitte Witschi ihren Traum verwirklicht und hat ein eigenes Duftatelier und eine kleine Produktion mit exklusiven Kreationen aufgebaut. Dies können sowohl Eau de Parfums als auch Raumdüfte in verschiedenen Konzentrationen sein: für besondere und persönliche Geschenke oder Signatürdüfte für Firmen und Hotels.

Sie arbeitet gerne mit natürlichen Ingredienzen, die aus der Schweiz stammen. Damit möchte sie den Duft der Schweiz einfangen: die Frische, die Reinheit, die klare Luft der Bergwelt und die saftigen Wohlgerüche einer Alpenwiese.

Blue gentian.

Eau de Toilette Spray.

'Blue gentian' is a light, fresh fragrance, an airy companion for summer days!

The ODEM-SWISS PERFUMES fragrance lines were created and produced by Brigitte Witschi.

The perfumer lives and works near Bern.

Training and further education in Grasse and constantly working on her own creations brought her closer and closer to her goal of developing her own line of perfume.

Today, Brigitte Witschi has made her dream a reality and has established her own perfume studio and a small production centre with exclusive creations. These include both eau de parfums and room scents in different concentrations: for special and personal gifts or signature fragrances for companies and hotels. She likes to work with natural ingredients sourced from Switzerland. In doing so, she hopes to capture the fragrance of Switzerland: the freshness, the purity, the clear air of the mountains and the luscious scents of an alpine meadow.

CHF 30.-